

SCHUTZHÜLLE / PROTECTIVE ADAPTER FÜR / FOR HONEYWELL™ CT37 FÜR/ FOR MAGNET PLUS

Quick Guide

D / GB

1 Einsetzen des Gerätes Inserting device



Nehmen Sie das Honeywell™ Gerät und schieben es nach unten in den Adapter. Drücken Sie den oberen Teil des Gerätes in die Schutzhülle.

Take the Honeywell™ device and insert it downwards into the adapter. Push the upper part of the device into the protective cover.



2 Entnehmen des Gerätes Detaching adapter



Drücken Sie den oberen Bereich des Gerätes von hinten mit beiden Daumen aus der Schutzhülle.

Press the upper backside of the device out of the protective cover.



3 Wechseln der Handschlaufe Exchange handstrap



Legen Sie das Gerät inkl. Adapter auf die Displayseite. Drücken Sie den oberen und anschliessend den unteren Clip der Handschlaufe flach jeweils nach außen aus der Führung.

Lay down the device incl. adapter on the display. Push the upper and lower clip of the handstrap towards the respective edge.

4 Fahrzeugladestation Vehicle dock



Die Schutzhülle ist kompatibel zur MAGNET PLUS Fahrzeugladestation (Nicht im Lieferumfang)

The protective adapter is compatible to MAGNET PLUS vehicle dock (not included)

Spezifikationen / Specifications

Eingangsspannung / input voltage:

4.75-5.25VDC, 2A Max.

Ausgangsspannung / output voltage:

4.75-5.25VDC, 1.6A Max.

Betriebstemp. / operation temp.:

0-40°C

Luftfeuchtigkeit / humidity:

10-70%



Altgeräte dürfen nicht in den Hausmüll !

Entsorgen Sie den Dual-use Adapter an dessen Lebensdauerende getrennt vom Hausmüll, z.B. über eine Sammelstelle der Gemeinde/des Stadtteils. Damit wird gewährleistet, dass Altgeräte fachgerecht verwertet und negative Auswirkungen auf die Umwelt vermieden werden. Deswegen sind Elektrogeräte mit dem hier abgebildeten Symbol gekennzeichnet.

Waste equipment must not be disposed of in the household rubbish !

Dispose the dual-use adapter at the end of their service life separately from the household rubbish, e.g. at a community/municipality collection point. This ensures that old devices are recycled in a professional manner and also rules out negative consequences for the environment. For this reason, electrical equipment is marked with the symbol shown here.

Vor Gebrauch bitte die Anleitung beachten, die der car BASE beiliegt.
Please read instruction manual of the car BASE before use.



DE65172618

Art. Nr. / item no. 503240